

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## « Nous serons au fort pour une soirée théâtrale »



### Questions à Alain Duval , acteur

Alain Duval, l'un des deux acteurs des Compères , parle de ce duo et de la pièce proposée et de la prochaine soirée qui aura lieu au fort, le 12 avril.

### Quand et comment est né votre duo ?

« Anciens acteurs de la Compagnie Pêle-Mêle de Chantraine, dissoute suite au Covid, j'ai accepté la proposition de mon copain Stéphane Zaborny de recréer une nouvelle troupe, sous le nom des Compères. Celle-ci a été créée en 2024 et se compose de seulement deux membres : Stéphane et moi-même. »

### Pourquoi le choix du fort pour le 12 avril ?

« Ami d'un des membres du comité des fêtes sanchéen, lequel nous a vus en représentation à Chantraine, et suite à un entretien à la sortie de cette soirée, proposition nous a été faite de venir jouer au fort de Sanchey. Le projet a ensuite été finalisé avec une date arrêtée auprès de

la mairie et c'est ainsi que le samedi 12 avril à 20 h 30, en soirée, nous serons au fort avec, précisons-le, entrée libre. »

**Quelle sera la pièce proposée ?**

« Avec Stéphane, nous avons vu plusieurs pièces à deux acteurs hommes et nous avons eu un coup de cœur pour *Pile ou Face*, comédie de Jean-Pierre Martinez. C'est l'histoire de deux anciens amis comédiens qui ne se sont pas vus depuis des années, leur amitié s'étant transformée en rivalité professionnelle et amoureuse et qui se retrouvent sur la scène d'un théâtre abandonné pour tenter une réconciliation. Une intrigue sentimentale pimenter cette comédie. »